

travaux payés, le dentiste se trouvait avoir fait un bénéfice de 400 dollars. Il avait découvert une mine d'or, une mine d'or qui valait un peu plus de 400 dollars.

Et ceci rappelle le cas qui se produisit à Melbourne en Australie. Un architecte démolissait une vieille maison non loin de la banque d'Australie. Il trouva un lingot d'or. D'où provenait-il? On fit une enquête et on émit l'hypothèse que le lingot avait été oublié par un ancien locataire du temps des grandes trouvailles aurifères.

L'architecte assista dès lors personnellement à tous les travaux et il lui prit la fantaisie de faire laver la poussière des démolitions. Il eut raison! Ce petit travail lui rapporta 1500 dollars. Voilà une poussière rémunératrice!

Si vous surveillez un chiffonnier qui procède à ses recherches dans les immondices quotidiennes des quartiers riches, vous constaterez qu'il met de côté, avec hâte, tous les débris en apparence sans valeur, provenant de porcelaines de Chine. La raison? Il y a des filets dorés où l'or véritable entre pour une faible mesure. N'oubliez pas que je ne vous parle pas des chercheurs d'or dont l'espoir est d'être millionnaires rapidement.

Le chiffonnier, lui, ne néglige aucune petite source de revenus.

On sait que, dans toutes les banques, on conserve soigneusement la poussière du département où on manipule l'or en lingots. Cette poussière vaut de l'argent et même de l'or.

Dans certaines manufactures, on va même jusqu'à conserver l'eau dans laquelle, avant de partir, les ouvrières se lavent les mains. Savez-vous où se trouve actuellement une des principales mines d'or du monde entier? A New-York. Un statisti-

cien déclare que le cimetière de la ville est une mine d'or—c'est une façon de parler—extrêmement importante.

Ce statisticien ne veut pas dire que les riches Américains se font enterrer avec des bijoux de valeur; non, ceci est la suite de ce que je vous disais au début de cet article.

Les Américains se font aurifier leurs dents creuses, et quand ils meurent, on met forcément dans la tombe, avec le mort, quelques parcelles du précieux métal. Or, depuis que les dentistes exercent, on a, à New-York, utilisé des quantités d'or pour combler la cavité des dents malades. Il paraît qu'il y a au cimetière de New-York une mine qui vaut une fortune colossale.

— o —

LA TRAVERSEE DE L'ATLANTIQUE

UN jeune et audacieux aviateur danois, le lieutenant aviateur Pollner, a décidé de tenter ce printemps la traversée de l'Atlantique en aéroplane. Un de ses compatriotes, grand constructeur de moteurs, et expert dans la construction des aéroplanes, affirme qu'il est capable de construire, d'après ses plans, la machine capable de faire réussir ce projet audacieux. Le moteur qui actionnera l'aéroplane aura une force de 350 chevaux.

Le lieutenant Pollner compte partir des îles Féroé, îles qui forment un archipel, situé au nord de l'Ecosse.

Ces îles appartiennent au Danemark et le lieutenant prétend pouvoir atterrir à Terre-Neuve, au bout d'environ 30 heures. Le voyage complet des îles Féroé à New-York, se ferait, d'après lui, en 48 heures.

— o —